
PODER LEGISIATIVo 
CAMARA MUNICIPAL DE IPU 

PLENÁRIO 

EREADOR FRANCISCO D.AS CHAGAS FARIAS 

INDICAÇÅON" J2/2022 
A Veicadoa SONIA MARIA PONTES SOUSA, no uso de suas atrbuiçoes leyais, 

oud e plenano, resolve INDICAR ao Excelentissimo Sr. Robério Wagner Martins Moreira 
Prufeto do Municipro de lpu- CE, v que segue. PERFURAR UM POC ARTESIANO, 
ONHECnO POPUIL.ARMENTE cOMO POçO PROFUNDO, NA LOCALIDADE DE 

MATO GROSSO, REGIiO SERRANA; NESTE MUNICirio DE IPU-CE. 

SENHORA PRESIDENTE, Indico ao Fxmo. Sr Robério Wagner Martins Moreira. 
weteto do muncipo de ipu-CE, o que segue Perlurar un Poço Artesiano, conhecido 
populannente como poço profundo, na localidade de Mato Grosso, regiao serrana, neste 

mumcipio de lpu-CE 

JUSTIFCATIVA 

A realidade do abastavimento de água das localidades de Gamileira. Sâo João e Mato Grosso. 

sempre foram extremanente ruins. Nisso. pontuo que sempre foi uma preocupação minha. da 

gestão municipal. da associação comunitária local e dos/as moradores/moradoras da regiào. no 

sentido de que essas comunidades pudessem ser abastecidas através de uma adutora, enfim. que 
houv csse um projeto à altura para resolver o gravissimo problema de falta de agua. 

Vale ressaltar que tanto foi premente o meu envolvimento direto quanto a essa 

probiemaica da falta de água nos trechos listados. que em um certo momento da primeira gestilo 

do e-prefeito Sergio Rufino. foi feito um esforço conjunto de nossas partes, de modo que o então 

prefeto liberou agua do poço profundo da escola do São João e foi realizado unm encanarmento de 
s00 (qunhentos) à 700 (setecentos) metros, para abastecer residências no São João. os que mais 

sofnam diante da situação precária. 

O tempo passou e chegou o dia em que o então prefeito Sérgio Rufino nos deu a 

exceiente noticia de que as localidades acima mencionadas haviam sido contempladas com a 

assinatura do Projeto São José para a liberação da obra de abastecimento de água Assim, foi 

formada uma comissão dos envols idos ao projeto para se deslocar até Quinadá nunicipio sede 
C quc o govemador esteva assinando a liberação tào aguardada 

Isto posto. o projeto está em pleno desenvolvimento para a conclusão, entretanto 
custen algumas situaçoes a serem resolvidas, como o da necessidade de pertiuração de mais um 

popo artesano. conhecido populannente como poço profundo, a finm de atender a demanda a que 
se destina 

Portanto, ayadeço antecipadaniente pela atençao dispusada a tào unportante 

propositus a No ensejo, expresso votos de elev ada esuna e dist1nta consuleraçio 

Plcnao da Canaa Mumicipal de lu- CE, 19 de Setembro de 2022 
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